
回答日 候補者氏名（敬称略） 設問１インボイス制度についてへの回答 設問２公契約条例についてへの回答
設問３「住宅・店舗リフォーム資金助成事業」
についてへの回答

4月20日 関　あや子 その他 条例制定に向けて検討すべき その他

候補者よりいただいた意見

国の制度で施行開始が決定しているが、零
細・個人事業主の生活への影響が懸念される
ことから課題指摘していくことが必要。フ
リーランスとして働く若い世代や、地域事業
からの声が届いている。これまでは免税対象
であったが、決して多くはない収益から実質
的所得を保障するために必要な「益税」とし
て機能していた面もあり、多様な働き方の一
つとしての条件整備に注視していく必要があ
る。

１０年以上前から議員有志で勉強会を開
き、必要性などを学んでいる。特に環境
に配慮しているかを評価したいが、現状
では価格競争で負けてしまう。コミュニ
ティビジネスなども含めたものとしてい
きたい。

太陽光設備設置のための助成など実施していない中、
住宅・店舗リフォーム資金助成事業が活用出来るとさ
れてきた。事業廃止となり残念だが、一方で事業者か
らも手続きの為の事務負担が重く使いづらいとの話も
聞いている。効果は認めるので、より使いやすい形で
再開できると良い。

4月20日 上林　まさえ 中止するべき 条例制定に向け検討すべき すぐにでも再開するべき

候補者よりいただいた意見

コロナ危機と物価高騰でいまだ商売の先行き
が見えない中、地域に根ざし、地域経済を支
える個人や中小事業者に対し、「インボイス
発行事業者」になって増税を受け入れるか、
ならずに取引が減少するかを選ばせる制度で
あり、中止するべきです。
東大和市議会に出された「中止を求める陳
情」にも賛成しました。

適正な労働条件や賃金を確保するため
に、制定すべきと思います。

市内事業者の方からも、制度がなくなり、市民から
「なぜなくなったのか」と事業者が責められると聞い
ています。３月の一般質問で取り上げ、住宅やビルの
断熱化、より拡充して復活させることを求めました。

4月18日 中野　志乃夫 中止するべき 条例制定に向け検討すべき 他を検討すべき・その他

候補者よりいただいた意見
具体的に内容や実績がよくわからないので、
調べてから返答したいと思います。

4月18日 尾崎　りいち 中止するべき 条例制定に向け検討すべき すぐにでも再開するべき

候補者よりいただいた意見
実質的な消費税増税です。仕事を失うか、
それとも税金を払うか選ばせる、中小零細事
業者つぶしの制度です。

働く者の適正な賃金がキチンと補償
されるべきです。

気候危機打開にも大きなツールとなるはずです。拡充
こそ必要です。

4月18日 床鍋　義博 中止するべき 制定するべきでない 他を検討すべき・その他
候補者よりいただいた意見


